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eunirse con la ministra 
R:* Obras Públicas, Jessi- 

ca López, y el director 
general de Concesiones, Juan 
Manuel Sánchez, buscan las 
gestiones que están realizando 
gremios della provincia trasla 
novena postergación de la fe- 
cha de presentación de ofertas 
en lallicitación de la doble vía 
entre Chacao y Chonchi. 

Incluso, la Confederación 
Nacional de Transporte deCar- 
ga deChile (CNTC)sesumóala 
preocupación de susasociados 
chilotes y demandó en los últi- 
mos días que se revise el siste- 
madeconcesiones y relicitacio- 
nes del Ministerio de Obras Pú- 
blicas (MOP). 

En un comunicado que es 
firmado por Sergio Pérez, pre- 
sidente dela confederación, y 
Erwin Palma, director de la 
CNTCy presidente dela Asocia- 
ción de Dueños de Camiones 

(Asoducam) de Castro, dan 
cuenta ques necesariorevisar 
los procedimientos, ya que 
“creemos firmemente que esto 
noes culpa del proyecto ensí, 
sino más bien del modelo de 
concesiones y relicitaciones 
que hoy se han transformado 
en una nueva fuente de recau- 
dación parael Estado”. 

Junto con ello, dan cuenta 
que “en el caso particular de la 
ruta entre Chacao-Chonchi, en 
las bases de licitación se con- 

“En una reunión con 
el directorio, le pedí 
el apoyo a la Confe- 
deración Nacional 
de Transporte de 
Carga”. 

Erwin Palma 
presidente dela Asoducam 

Castro 

Piden al MOP revisar sistema 
de concesiones por doble vía 
CHILOÉ. Gremios esperan reunirse con la ministra de Obras Públicas para hablar sobre el proyecto e 
incluso llegarán con este tema hasta la Cámara de Diputados para encontrar alguna solución a los 
constantes aplazamientos de la iniciativa. También se quiere saber si tiene o no prioridad presidencial. 

ARCMO/AEC 
templan una serie de pagos de 
la concesionaria al MOP. Estos 

noson más que una forma de 
recaudación y quesignifican un 
sobrecostoimportantea la con- 
cesión, dejando poco margena 
cualquier concesionaria que 
quiera invertir en la Isla”. 

Dentro de estos cobros que 
estarían considerados en las ba- 
ses de licitación del megapro- 
yecto vial chilote, los dirigentes 
aseguran que están “pagos al 
Estado por concepto de admi- 
nistración y control del contra- 
to de concesión, pagos al Esta- 
do por compartición de ingre- 
sos, pagos por garantía de in- 
gresos mínimos y pagoal postu- 
lante por reembolso de estu- 
dios”. El comunicado sostiene 
que “todos estos pagos dejan 
en evidencia que hoy el MOP 
está poniendo la recaudación 
por sobre la seguridad vial, la 
conectividad yel desarrollo. Al- 
gunos deestos pagosen losque 
debe incurrir la concesionaria 

son incluso redundantes”. 
Pararevisar este tipo dedu- 

das, los dirigentes esperan reu- 
nirsecon la ministra López. In- 
cluso hace a lo menos unos 10 
días enviaron una carta solici- 
tando una audiencia, lo que ha- 
bríasido aceptado, pero aúnno 
sele han comunicado la fecha 
enla quese concretaría. 

Asíloindicó el representan- 
te castreño, sumando que “en 

  

EL SECTOR DE LAU LLAO DE LA RUTA 5 SUR ES UN PUNTO FRECUENTE DE PROTESTAS DE GREMIOS DEL RODADO Y LA LOCOMOCIÓN COLECTIVA. 

una reunión del directorio na- 
cional yo le pedí el apoyo a la 
confederación nacional por el 
tema de la concesión de la do- 
ble vía en Chiloé y de ahí nació 
todoesto, de empezara escalar 
másarriba porquecon las auto- 
ridades regionales no sacamos 
nada”. 

GESTIONES 

Otra de las gestiones que han 
realizado a nivel nacional fue 
solicitar a través de la Ley del 
Lobbyunareunión enla Cáma- 

ra de Diputados. “Nos dijeron 
que nos iban a enviar la fecha 
de reunión en el Congreso, 
también está la reunión con la 
ministra que solicitamos en 
Santiago, donde hice partícipe 
alas cámaras de comercio de 
Ancud y Castro; la fecha no es 
altiro, pero yo creo que dentro 
dela primera quincena de di- 
ciembre”, acotó Palma. 

El dirigenteinsular y nacio- 
nalagregó que “eltemadecon- 
cesiones es bastante delicado, 
porque claramentese sabe que 

el Gobierno pide una cierta 
cantidad de dinero para asig- 
narla, entonces queremos que 
eso se revise, También quere- 
mos preguntarlea la ministrasi 
el proyecto tiene o no priori- 
dad presidencial”. 

Julio Candia, presidente de 
la Cámara de Comercio, Indus- 
trias y Turismo de Castro, expli- 
có que como gremio también 
hantocado el temaa nivel na- 
cional sobreel retraso delado- 
blevíaconlos transportistas. 

“Queremos ver si podemos 

  

teneralgún acercamiento con 
alguna autoridad. Estuvimosen 
Gremios Por Chile, donde están 

todas las ramas de la industria, 
yestamosviendo eltemaconel 
ministro (de Hacienda, Mario 
Marcel) y el avance es muy po- 
co, más que seguir con los pro- 
cesos que tienen ellos y eso es 
desalentador; nosotros esta- 
mos buscando alternativas pa- 
ra conversar sobre estos temas, 

incluso llegar a Ministerio (de 
Obras Públicas) y a Concesio- 
nes”, detalló el chilote. — CS 

  

Autoridades inician el 
proceso de transición 
en el Gobierno Regional 
LOS LAGOS. Gobernador electo Alejandro 
Santana presentó a equipo de enlace con 
la administración de Patricio Vallespín. 

on un encuentro proto- 
C colar en la Gobernación 

Regional de Los Lagos 
enel que participaron el actual 
gobernador Patricio Vallespín 
y el gobernador electo, Alejan- 
dro Santana, se dio inicio ayer 
al proceso de transición que 
culminaráel próximo6 deene- 
ro de 2025, cuando asuma ofi- 

  

cialmente la nueva autoridad 

puntual- 
mente alas 11:30 horas ala cita 
acompañado del ex diputado 
UDI por el distrito 56, ex direc- 
tor nacional de Indap y ex 
constituyente, Carlos Recon- 
do; y los consejeros regionales 
María Angélica Barraza (UDI) y 

Fernando Hernández (RN). 
Por parte dela administra- 

ción de Patricio Vallespínestu- 
vieron presenteseladministra- 
dor regional (s) Luciano Bel- 
mar, y su jefe de Gabinete, Ni- 
colás Díaz. 

Traslareunión, el goberna- 
dor Vallespín dijo que “esta- 
mos cumpliendo la palabra 
empeñada, dijimos que fuera 
quien fuerael gobernadoro go- 
bernadora que la región defi- 
nía íbamos a tener un proceso 
detransición, de traspaso, con 
la amistad cívica que corres- 
ponde conlo quees unademo- 
cracia”. Agregó que “hemos te- 
nido una primera reunión de 
trabajo que no fue solo proto- 
colar, fue bastante dlara con su 
equipo de transición que vaa 
acompañar a Alejandro Santa- 

na, y con nuestro equipo tam- 
bién, que vaa estar completa- 
mente disponible a entregar 
mucho más de la informació 
que Contraloría dispone 
para que él pueda tener todos 
los antecedentes que requiera 

   

para poder avanzar”. Final- 
mente, celebró que en el equi- 
po de transición del goberna- 
dor electo figuren dos conseje- 
ros regionales “que trabajaron 
con uno en la conducción de 
esta región”. 

AlejandroSantana aseguró 
estar “convencido que el fiatu- 
roserá mejor para Chile, mejor 
para la Región de Los Lagos y 
tenemos que construir ese me- 
jor futuro desde cada una de 
las 30 comunas”. os 

  

ESTE MARTES 3 DICIEMBRE 12:00 HRS 
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Staton Wagon VOLVO, modelo XC-60D5 COMFORT dise año 209, Pat FAJG-22, automóvil NISSAN, modelo VERSA SEDÁN 
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RENÉ SÁNCHEZ ROCHA, MARTILLERO PÚBLICO Y JUDICIAL, R.N.M. 
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